



KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PAJAK
TIM PENGADAAN JASA KONSULTANSI
OWNER'S AGENT-CHANGE MANAGEMENT
PEMBARUAN SISTEM INTI ADMINISTRASI PERPAJAKAN

JALAN JENDERAL GATOT SUBROTO KAV 40-42, JAKARTA 12190
TELEPON (021) 5251609, 52970764; FAKSIMILE (021) 52970765; SITUS www.pajak.go.id
LAYANAN INFORMASI DAN KELUHAN KRING PAJAK (021)1500200
EMAIL pengadaan.oacm@pajak.go.id

ADENDUM

**DOKUMEN PERMINTAAN PERNYATAAN MINAT
(DPPM)**

Nomor: DPPM-01/TIM-PCM-PSIAP/2020

Tanggal: 20 Mei 2020

Untuk Pengadaan:

Pengadaan Jasa Konsultansi *Owner's Agent – Change Management*

Pelaksana Pengadaan:

Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi *Owner's Agent – Change Management* untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan

Diberitahukan kepada semua Calon Peserta Kualifikasi yang berminat untuk Pengadaan ini, bahwa telah dilakukan revisi pada DPPM sebagai berikut:

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
1.	Nama Pelaksana Pengadaan	Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner's Agent – Change Management</i>	Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner's Agent – Change Management</i> untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
2.	<p>Bagian III – Lembar Data Kualifikasi (LDK)</p> <p>2.4</p>	<p>Nama: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner’s Agent – Change Management</i></p> <p>Alamat: Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav.40-42, Sekretariat Tim Pengadaan Jasa Konsultansi OA-CM Gedung Mari’e Muhammad Lt.22, Jakarta 12190, Telepon: (021) 5251609 / 52970764 ext:52243, 52244, Faksimile: (021) 52970765, Email: pengadaan.oacm@pajak.go.id</p>	<p>Nama: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner’s Agent – Change Management</i> untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan</p> <p>Alamat: Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav.40-42, Sekretariat Tim Pengadaan Jasa Konsultansi OA-CM Gedung Mari’e Muhammad Lt.22, Jakarta 12190, Telepon: (021) 5251609 / 52970764 ext:52243, 52244, Faksimile: (021) 52970765, Email: pengadaan.oacm@pajak.go.id</p>
3	<p>Bagian III – Lembar Data Kualifikasi (LDK)</p> <p>8.1</p>	<p>Untuk keperluan klarifikasi, alamat Tim Pengadaan: Ditunjukkan kepada:</p> <p>Nama: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner’s Agent – Change Management</i></p> <p>Alamat: Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav.40-42, Sekretariat Tim Pengadaan Jasa Konsultansi OA-CM Gedung Mari’e Muhammad Lt.22, Jakarta 12190, Telepon: (021) 5251609 / 52970764 ext:52243, 52244, Faksimile: (021) 52970765, Email: pengadaan.oacm@pajak.go.id</p>	<p>Untuk keperluan klarifikasi, alamat Tim Pengadaan: Ditunjukkan kepada:</p> <p>Nama: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner’s Agent – Change Management</i> untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan</p> <p>Alamat: Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak, Jl. Jenderal Gatot Subroto Kav.40-42, Sekretariat Tim Pengadaan Jasa Konsultansi OA-CM Gedung Mari’e Muhammad Lt.22, Jakarta 12190, Telepon: (021) 5251609 / 52970764 ext:52243, 52244, Faksimile: (021) 52970765, Email: pengadaan.oacm@pajak.go.id</p>

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
		<p>Mengingat pandemi COVID-19 yang muncul dan pedoman Pemerintah Indonesia tentang <i>social distancing</i>, kami hanya akan menerima dan menanggapi permintaan klarifikasi melalui alamat email sebagaimana disebutkan di atas.</p> <p>Permintaan klarifikasi diterima paling lama 15 Hari sebelum batas akhir pemasukan Dokumen Kualifikasi.</p>	<p>Mengingat pandemi COVID-19 yang muncul dan pedoman Pemerintah Indonesia tentang <i>social distancing</i>, kami hanya akan menerima dan menanggapi permintaan klarifikasi melalui alamat email sebagaimana disebutkan di atas.</p> <p>Permintaan klarifikasi diterima paling lama 15 Hari sebelum batas akhir pemasukan Dokumen Kualifikasi.</p>
4	<p>Bagian III – Lembar Data Kualifikasi (LDK)</p> <p>18.1</p>	<p>Batas akhir penyampaian dokumen: Mengingat pandemi COVID-19 yang muncul dan pedoman Pemerintah Indonesia tentang <i>social distancing</i>, batas akhir penyampaian dokumen sebagai berikut: Batas akhir penyampaian dokumen ASLI yang dipindai Tanggal Penutupan : 22 Juni 2020 Waktu Penutupan : 12.00 WIB (GMT+7) Alamat : https://esubmission.oacm.pajak.go.id/</p> <p>Sedangkan dokumen ASLI dan SALINAN hardcopy harus diterima Tim Pengadaan paling lambat tanggal 29 Juni 2020 dengan alamat Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak Gedung Mari'e Muhammad lantai 22 Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav. 40-42, Jakarta 12190.</p>	<p>Batas akhir penyampaian dokumen: Mengingat pandemi COVID-19 yang muncul dan pedoman Pemerintah Indonesia tentang <i>social distancing</i>, batas akhir penyampaian dokumen sebagai berikut: Batas akhir penyampaian dokumen ASLI yang dipindai Tanggal Penutupan : 24 Juni 2020 Waktu Penutupan : 12.00 WIB (GMT+7) Alamat : https://esubmission-oacm.pajak.go.id/</p> <p>Sedangkan dokumen ASLI dan SALINAN hardcopy harus diterima Tim Pengadaan paling lambat tanggal 29 Juni 2020 dengan alamat Kantor Pusat Direktorat Jenderal Pajak Gedung Mari'e Muhammad lantai 22 Jalan Jenderal Gatot Subroto Kav. 40-42, Jakarta 12190.</p>

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
		<p>Mengingat pandemi COVID-19, evaluasi akan dilakukan oleh Tim Pengadaan terhadap dokumen ASLI yang dipindai.</p> <p>Prosedur pemasukan dokumen ASLI yang dipindai secara elektronik sebagai berikut:</p> <p>A. Proses Pendaftaran</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta Kualifikasi dapat melakukan registrasi pada aplikasi pemasukan-elektronik Tim Pengadaan dengan mengunjungi website yang ditentukan (https://esubmission.oacm.pajak.go.id/). 2. Perwakilan resmi yang terdaftar dari Peserta Kualifikasi harus mendaftar untuk meminta akses ke aplikasi e-submission. 3. Masing-masing Peserta Kualifikasi hanya dapat mendaftarkan satu alamat email perusahaan untuk tujuan pemasukan elektronik ini. 4. Tim Pengadaan akan memberikan persetujuan atas permintaan akses Peserta Kualifikasi. 5. Setelah disetujui, Peserta Kualifikasi akan menerima pemberitahuan di alamat email terdaftar untuk tujuan validasi. <p>B. Proses Penyampaian</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setelah proses validasi selesai, Peserta Kualifikasi dapat menyerahkan Dokumen Kualifikasi. Waktu pengunggahan dokumen 	<p>Mengingat pandemi COVID-19, evaluasi akan dilakukan oleh Tim Pengadaan terhadap dokumen ASLI yang dipindai.</p> <p>Prosedur pemasukan dokumen ASLI yang dipindai secara elektronik sebagai berikut:</p> <p>A. Proses Pendaftaran</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta Kualifikasi dapat melakukan registrasi pada aplikasi pemasukan-elektronik Tim Pengadaan dengan mengunjungi website yang ditentukan (https://esubmission-oacm.pajak.go.id/). 2. Perwakilan resmi yang terdaftar dari Peserta Kualifikasi harus mendaftar untuk meminta akses ke aplikasi e-submission. 3. Masing-masing Peserta Kualifikasi hanya dapat mendaftarkan satu alamat email perusahaan untuk tujuan pemasukan elektronik ini. 4. Tim Pengadaan akan memberikan persetujuan atas permintaan akses Peserta Kualifikasi. 5. Setelah disetujui, Peserta Kualifikasi akan menerima pemberitahuan di alamat email terdaftar untuk tujuan validasi. 6. Peserta mengklik tautan dalam email pemberitahuan yang diterima dan mengeset password untuk esubmission.

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
		<p>mengikuti stempel tanggal / waktu pada aplikasi.</p> <ol style="list-style-type: none"> 2. Dokumen Kualifikasi harus diunggah dalam satu file dalam format .zip. 3. Dokumen Kualifikasi harus diserahkan dalam format yang tidak dapat diedit dan aman, seperti file PDF, kecuali untuk Pernyataan Minat dan Lembar Isian Kualifikasi (dalam Bagian V Dokumen Kualifikasi), yang harus diserahkan dalam versi PDF disertai dengan versi MS Word yang dapat diedit (.doc atau .docx) sebagai referensi. Versi PDF yang tidak dapat diedit akan dijadikan acuan jika ada perbedaan antara kedua dokumen. Ukuran file Dokumen Kualifikasi maksimum adalah 300MB dalam format .zip. 4. Nama Dokumen Kualifikasi harus mengikuti konvensi penamaan file di bawah ini: Qual_Doc_OACM_[Nama Badan Usaha] 5. Berikan waktu yang cukup untuk mengunggah dan mengirimkan Dokumen Kualifikasi Anda sebelum batas tanggal dan waktu penutupan. Panduan penyampaian dokumen secara elektronik melalui aplikasi dapat diunduh dari beranda aplikasi. 	<p>B. Proses Penyampaian</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Setelah proses validasi selesai, Peserta Kualifikasi dapat menyerahkan Dokumen Kualifikasi. Waktu pengunggahan dokumen mengikuti stempel tanggal / waktu pada aplikasi. 2. Dokumen Kualifikasi harus diunggah dalam satu file dalam format .zip. 3. Dokumen Kualifikasi harus diserahkan dalam format yang tidak dapat diedit dan aman, seperti file PDF, kecuali untuk Pernyataan Minat dan Lembar Isian Kualifikasi (dalam Bagian V Dokumen Kualifikasi), yang harus diserahkan dalam versi PDF disertai dengan versi MS Word yang dapat diedit (.doc atau .docx) sebagai referensi. Versi PDF yang tidak dapat diedit akan dijadikan acuan jika ada perbedaan antara kedua dokumen. Ukuran file Dokumen Kualifikasi maksimum adalah 300MB dalam format .zip. 4. Nama Dokumen Kualifikasi harus mengikuti konvensi penamaan file di bawah ini: Qual_Doc_OACM_[Nama Badan Usaha] 5. Berikan waktu yang cukup untuk mengunggah dan mengirimkan Dokumen Kualifikasi Anda sebelum batas tanggal dan waktu penutupan. Panduan penyampaian

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
			dokumen secara elektronik melalui aplikasi dapat diunduh dari beranda aplikasi.
5	Bagian III – Lembar Data Kualifikasi (LDK) 19.1	Pembukaan Dokumen Kualifikasi secara elektronik akan dilakukan dengan rincian sebagai berikut: Tanggal : 22 Juni 2020 Waktu : 13.30 WIB (GMT+7) Tempat : https://esubmission.oacm.pajak.go.id/	Pembukaan Dokumen Kualifikasi secara elektronik akan dilakukan dengan rincian sebagai berikut: Tanggal : 24 Juni 2020 Waktu : 13.30 WIB (GMT+7) Tempat : https://esubmission-oacm.pajak.go.id/
6	Bagian III – Lembar Data Kualifikasi (LDK) 19.2	Tata cara pembukaan Dokumen Kualifikasi secara elektronik adalah: 1. Tim Pengadaan akan mengunduh dan membuka Dokumen Kualifikasi yang disampaikan oleh Peserta Kualifikasi sesuai dengan waktu pembukaan dokumen yang telah ditetapkan. 2. Jika Tim Pengadaan tidak dapat membuka Dokumen Kualifikasi, Tim Pengadaan akan mengirimkan notifikasi melalui email pengadaan.oacm@pajak.go.id ke Peserta Kualifikasi terkait untuk mengunggah kembali Dokumen Kualifikasi melalui https://esubmission.oacm.pajak.go.id/ . Peserta Kualifikasi diharuskan untuk menyampaikan kembali Dokumen Kualifikasi dalam waktu dua jam setelah email pemberitahuan dikirimkan dengan konvensi penamaan file berikut:	Tata cara pembukaan Dokumen Kualifikasi secara elektronik adalah: 1. Tim Pengadaan akan mengunduh dan membuka Dokumen Kualifikasi yang disampaikan oleh Peserta Kualifikasi sesuai dengan waktu pembukaan dokumen yang telah ditetapkan. 2. Jika Tim Pengadaan tidak dapat membuka Dokumen Kualifikasi, Tim Pengadaan akan mengirimkan notifikasi melalui email pengadaan.oacm@pajak.go.id ke Peserta Kualifikasi terkait untuk mengunggah kembali Dokumen Kualifikasi melalui https://esubmission-oacm.pajak.go.id/ . Peserta Kualifikasi diharuskan untuk menyampaikan kembali Dokumen Kualifikasi dalam waktu dua jam setelah email pemberitahuan dikirimkan dengan konvensi penamaan file berikut:

No.	Klausul	Dokumen Permintaan Pernyataan Minat Saat Ini	Adendum
		Qual_Doc_OACM_[Nama Badan Usaha]_Resubmit Mengingat pandemi COVID-19, untuk keperluan evaluasi Dokumen Kualifikasi, Tim Pengadaan akan menggunakan dokumen ASLI yang dipindai yang diterima paling akhir sebelum batas akhir penyampaian dokumen ASLI yang dipindai.	Qual_Doc_OACM_[Nama Badan Usaha]_Resubmit Mengingat pandemi COVID-19, untuk keperluan evaluasi Dokumen Kualifikasi, Tim Pengadaan akan menggunakan dokumen ASLI yang dipindai yang diterima paling akhir sebelum batas akhir penyampaian dokumen ASLI yang dipindai.
7	Bagian V – Pernyataan Minat dan Lembar Isian Kualifikasi Pernyataan Minat	Kepada: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner's Agent – Change Management</i>	Kepada: Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi <i>Owner's Agent – Change Management</i> untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan

Bagian lain dari Dokumen Permintaan Pernyataan Minat tetap sama.

Tanggal : 19 Juni 2020

Tim Pengadaan untuk Pengadaan Jasa Konsultansi *Owner's Agent – Change Management* untuk Pembaruan Sistem Inti Administrasi Perpajakan